

Antrag auf Mitgliedschaft/Application for Austrian Business Aviation Association

Natürliche Person / Person

Vorname, Name/Name _____

Geb. Datum/Birthday _____

Juristische Person / Company

Firma/Company _____

Adresse/Adress _____

Telefon/Phone _____

Website _____

Beschäftigte/Employees _____

Flugzeuge/Aircraft _____

Ich / Wir beantragen die Mitgliedschaft bei der ABAA.

Ich/Wir bestätigen hiermit, dass ich/wir einen Sitz oder eine Niederlassung in Österreich haben.

Obwohl ich/wir keinen Sitz oder eine Niederlassung in Österreich haben, sind wir an der Entwicklung der Business Aviation in Österreich interessiert und werden dies nach Aufforderung gesondert darlegen.

Im Zusammenhang mit dem Antrag auf Mitgliedschaft weisen wir auf die Rechte und Pflichten der Mitglieder laut Vereinsstatuten in der geltenden Fassung hin. Diese, die aktuellen Mitgliedsbeiträge, sowie die aktuelle Datenschutzerklärung finden Sie auf unserer Website. Die Höhe der Mitgliedsbeiträge ist abhängig von der Tätigkeit und der Größe des Mitgliedsunternehmens.

I / We request a membership of the ABAA.

I/We hereby confirm that I/we have a registered office or branch in Austria.

Although I/we do not have a registered office or branch office in Austria, we are interested in the development of business aviation in Austria and will demonstrate this separately upon request.

In connection with the application for membership, we draw your attention to the rights and obligations of members in accordance with the current version of the association's statutes. These, the membership fee and the current privacy policy can be found on our website. The amount of the membership fees depends on the activity and size of the member company.

Mitglied/Member

ABAA Operator (1 single a/c)

ABAA Operator (2 small a/c)

ABAA Operator (Up to 5 small a/c OR up to 2 large a/c)

ABAA Operator (Over 5 small a/c OR over 2 large a/c)

ABAA Associate Member (Manufacturer)

ABAA Associate Member (Miscellaneous)

ABAA Associate Member (<5 persons)

Auswahl/Selection

Aktuelle Beiträge/
Current Membership fees
Hier/Here: [Link](#)

Ich bin einverstanden/ I give consent to

- auf der Website der ABAA bzw. auf LinkedIn als Mitglied namentlich genannt zu werden/be named on the website of the ABAA and on LinkedIn Ja/Yes Nein/No
- von der ABAA Informationen per E-Mail bis auf Widerruf zu erhalten/ receive information from ABAA via E-Mail until revoked Ja/Yes Nein/No

DECIDER - Vertritt das Unternehmen bei der Generalversammlung und erhält die Einladungen zu den Events / Represents the company at the General Assembly and receives invitations for the events

Vorname, Name _____ Telefonnummer / Telephone Number _____
Position _____ E-Mail _____
Vorname, Name _____ Telefonnummer / Telephone Number _____
Position _____ E-Mail _____

RECIPIENT - Recipient: Erhält sämtliche, andere Informationen / Receipt of all other information

Vorname, Name _____ Telefonnummer / Telephone Number _____
Position _____ E-Mail _____
Vorname, Name _____ Telefonnummer / Telephone Number _____
Position _____ E-Mail _____
Vorname, Name _____ Telefonnummer / Telephone Number _____
Position _____ E-Mail _____

Eine Kündigung der Mitgliedschaft ist nur zum Ende eines Kalenderjahres unter Einhaltung einer 3-monatigen Kündigungsfrist möglich.

Membership can only be terminated at the end of a calendar year subject to a 3-month notice period.

Datum/Date

Unterschrift/Signature

Bitte senden Sie den vollständig ausgefüllten und unterschriebenen Antrag per Post oder per E-Mail an:
Austrian Business Aviation Association, Niki Lauda Allee 1, A-1300 Flughafen-Wien bzw. office@abaa.at.
Über Ihre Aufnahme entscheidet der Vorstand. Sie werden darüber so rasch wie möglich in Kenntnis gesetzt.

Please send the completed and signed application form by post or e-mail to:
Austrian Business Aviation Association, Niki Lauda Allee 1, A-1300 Flughafen-Wien or office@abaa.at.
The Executive Board will decide on your admission. You will be informed as soon as possible.